

Album de "Blanco y Negro,,

Españoles ilustres de principios del siglo XX



**D. SANTIAGO RAMÓN Y CAJAL**

Nació en Petilla (Navarra) en 1850. Estudió en Zaragoza, y se licenció en Medicina y Cirugía en 1869. Desde 1879 á 1884 fué director del Museo Anatómico de Zaragoza. En 1884 fué nombrado, por oposición, catedrático de Anatomía general de Valencia. En 1887 pasó á la cátedra de Histología de Barcelona. En 1892, á la Facultad de Medicina de Madrid. En 1889 asistió al Congreso de anatómicos de Berlin, exponiendo sus descubrimientos de Histología nerviosa, que causaron enorme sensación en el mundo científico. En 1894 fué invitado

por la Real Sociedad Británica de Ciencias á inaugurar sus cursos, y el 9 de Marzo de ese año recibió con gran solemnidad la investidura de doctor honorario por la Universidad de Cambridge. Igual honor le concedieron después la Universidad de Wurzburg, en Alemania, y otras varias de Europa y de los Estados Unidos. En 1898, poco después de la guerra hispano-americana, fué á América del Norte, invitado por la Universidad de Clark, y en ella obtuvo los más honrosos triunfos científicos. En 1900 el Congreso de Medicina de París le concedió el gran premio de la Universidad de Moscou, en competencia con el sabio Metchnikoff. En honor de Cajal se celebró una sesión solemnisima, y el profesor español fué aclamado entusiásticamente por todos los sabios del mundo reunidos. Hoy día la reputación del doctor Ramón y Cajal es la más pura y universal gloria de España. Ante su nombre se inclinan respetuosamente todas las naciones. Y el sabio sigue en su laboratorio trabajando sin tregua ni descanso.

CT  
A4  
C.